

Artikel vom 01.11.2023

CSU - Stammtisch





Den Sonntags-Frühschoppen der CSU Bockhorn im Gasthaus Weber leitete Ortsvorsitzender Georg Huber ein: "Die Welt in der wir leben, hat sich in nur fünf Jahren fundamental geändert, und mit ihr Inhalt und Stil der Debatten." Verantwortung tragen heißt Sorgen ernst nehmen sowie für alle gesellschaftlichen Akteure die Wahrung gegenseitigen Respekts. Gemeinderat Bernhard Stein legte die Positionen in der aktuellen Lokalpolitik dar. Wesentliche Aufgaben sind aktuell die Unterbringung von Geflüchteten und das Schaffen einer zeitgemäßen Infrastruktur mit dem Ausbau von Breitband- und Mobilfunkerschließung. Auf dem Plan steht das Grünbacher Feuerwehr-Gerätehaus, das Baugebiet Kirchasch sowie die Schaffung zusätzlicher Kindergartenplätze. Zudem erfolgt derzeit die Festlegung der Gebietskulisse für Freiflächen-Solarstromanlagen anhand objektiver Kriterien. Beim Thema Schule ab 2026 sieht die örtliche CSU die Schaffung der künftig erforderlichen Kapazität für Unterricht und Ganztagsbetreuung als klar vorrangig an. Bei der Planung der großen Umbau- und Erweiterungsmaßnahme muss die Chance auf eine zeitgemäß größere Sporthalle Teil der Abwägung sein.
